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鉄骨製作図問題の是正・解消に向けたお願い（要望書） 

 

拝啓 時下益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。 

平素は当協会並びに構成員である鉄工所等各社（以下「鉄骨ファブ」といいます。）に対

し格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。 

 

ご承知のとおり、建設業界でも技術者不足と建設コスト高騰の問題が深刻化しており、特

に 2024 年問題により技術者の不足は一層深刻さを増すと予想されています。また、技術者

の確保の観点からも、適正なコストの分担（価格転嫁）にも注目が集まっています。 

私ども鉄骨ファブも、例外なく厳しい状況です。法令遵守の下、品質・安全を確保し、従

業員を守りながら 2024 年問題を乗り越えていくためには、抜本的な業務改善やコスト上の

問題の解決が不可欠と考え、強い危機感をもって取り組んでおります。 

その一環として、今般、鉄骨ファブの業務・コストの両面に関わる重大問題として、鉄骨

製作図の作成に関する諸問題を調査、検討し、添付の要望書の作成に至りました。本問題で

特に是正・解消が必要と考えているのは、以下の３点です。 
 
・鉄骨製作図の作成において「もの決め工程」が遵守されず、承認・確定が遅延してい

ること（それによって鉄骨製作（及び建方）の期間が圧迫されている） 

・鉄骨製作図の基になる設計図書が不足又は未確定で、設計変更・変更指示が多用され

ていること（もの決め工程の遅延、鉄骨製作図等の手戻りの原因） 

・上記の問題による工程遅延、鉄骨製作図の手戻り（業務量の増加）が下請契約（工程、

下請代金額）に反映されず、鉄骨ファブの負担とされていること 
 
本問題を皆様方に知っていただき、是正・解消に向けたご理解とご協力をいただきたく、

本書をもってお願いする所存です。詳細につきまして、添付の要望書をお読みいただき、ご

検討いただきますようお願いします。 

 

当協会並びに構成員一同、これからも建設業界や社会の皆様方の要望に応え続けるよう

全力を尽くしてまいります。皆様方におかれましても、本問題の是正・解消に向けたご理解

とご協力のほど、何卒、よろしくお願い申し上げます。 
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